
5 Pièces

1000 m²

Réf. 6831227

12 500 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Située au cœur du village de Saint-Tropez, cette villa  d'environ 210m²

offre  une  proximité  avec  le  Port,  la  Place  des  Lices  et  la  plage  des

Graniers.  Elle  se  compose  d'une  belle  salle  à  manger  donnant  sur  le

salon lumineux ouvert sur la piscine, d'une cuisine entièrement équipée,

d'une chambre de Maître avec sa salle de douche et son dressing, de

deux chambres en suite avec un salon équipé d'un projecteur ainsi que

d'une chambre dotée de deux lits doubles, idéale pour des adolescents

ou  du  personnel.  En  extérieur,  un  joli  jardin  arboré,  des  terrasses

aménagées, un salon de jardin ainsi qu'une ...

Located in the heart of Saint-Tropez village, this 210 sqm villa is close to the port,

Place des  Lices  and Graniers  beach.It  comprises  a  beautiful  dining room opening

onto a bright living room with access to the pool, a fully-equipped kitchen, a master

bedroom with its own shower room and dressing room, two en suite bedrooms with

a living room equipped with a projector, and a bedroom with two double beds, ideal

for  teenagers  or  staff.Outside,  a  pretty  garden  with  trees,  landscaped  terraces,

garden furniture and a beautiful mirror pool.Equipment : Air conditioning, WIFI, safe,

closed garage, ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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